

Boletín electrónico UCC, número 53

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

2 de junio de 2025, 8:05

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: videobib@ucc.mx



BUENAS NUEVAS UCC

2 de junio de 2025 | No. 53

Viviendo valores: el despertar de los nuevos líderes



“La adolescencia es una fase crucial para el desarrollo de habilidades sociales y emocionales, incluyendo el liderazgo. De 11 a 16 años, los jóvenes comienzan a formar su identidad y a relacionarse de manera más compleja con el mundo a su alrededor. En este contexto, desarrollar habilidades de liderazgo es fundamental, no solo para el crecimiento personal de los adolescentes, sino también para la construcción de una sociedad más colaborativa y responsable. En consonancia con la pedagogía de San José de Calasanz que enfatiza la formación integral del ser humano, la propuesta del Pacto Educativo Global, que busca unir esfuerzos para garantizar una educación integral e inclusiva, y el

**Escolapios de Governador Valadares.
Minas Gerais/Brasil**

Texto completo



VINCULACIÓN. UCC sede del curso ATLS (Advanced Trauma Life Support), auspiciado por el American College of Surgeons.

Durante esta edición, 16 profesionales de la Medicina, entre ellos especialistas en cirugía general, urgencias, anestesiología, medicina interna y médicos generales, participaron activamente, obteniendo la certificación internacional con vigencia de cuatro años.

Con orgullo destacamos el sobresaliente desempeño de 25 estudiantes de la licenciatura en Médico Cirujano como pacientes simulados y como paramédicos en los exámenes prácticos.

Ver fotos



**JORNADAS ACADÉMICAS.
“Languages are the Take over”, de la licenciatura en Idiomas.**

Conferencias, talleres, entrega de reconocimientos académicos y actividades recreativas formaron parte de estas jornadas con la entusiasta participación del estudiantado.



INVESTIGACIÓN. Alumnos de Comunicación y Entornos Digitales en coloquio nacional de investigación.

Por cuarto año consecutivo, nuestros estudiantes de esta licenciatura participaron en el coloquio de investigación que organiza la Vocalía Golfo Sureste del Consejo Nacional

Entre los temas abordados: adaptación y guionismo, la docencia bilingüe, educación continua en el área de idiomas, la traducción e interpretación”, inteligencia artificial, y el perito traductor en el siglo XX.

[Leer más](#)

para la Enseñanza y la Investigación de las Ciencias de la Comunicación (CONEICC).

Ramón Juárez, Alexis Hernández y Arturo Levoci presentaron su investigación “El impacto del uso de las plataformas digitales para la comunicación interna y la productividad organizacional”.

El coloquio contó con la participación de diez universidades de la región.



VOLUNTARIADO. Humanity; brigada solidaria de nuestro Consejo Estudiantil Universitario.

En sintonía con nuestro espíritu calasancio el Consejo Estudiantil Universitario organizó una brigada de atención humanitaria para la comunidad de Los Reyes, en la sierra de Zongolica, Veracruz el pasado 17 de mayo.

44 alumnos de la UCC y de otras universidades unieron corazones y manos para atender a más de 75 niños mediante la promoción de programas de salud médica, odontológica, nutricional, psicológica y educativa. Simultáneamente brindaron un espacio de recreación para llevar alegría a la vida de cada familia siendo calurosamente recibidos por éstas.

[Leer más](#)



EXPOSICIÓN. Muestra de timbres postales “Escritores latinoamericanos”.

En el marco de la feria de la lectura “Libros Libres”, se realizó la exposición filatélica titulada “Escritores latinoamericanos”, la cual estuvo abierta al público durante un mes, con una selección de timbres postales de la gran colección con la que cuenta Correos de México.

En la ceremonia inaugural se contó con la participación musical del coro “I Cantori”, que bajo la dirección de la maestra Judith Sánchez, interpretó melodías con letra escrita por grandes poetas. Leopoldo Eugenio Sedano, filatelista veracruzano compartió además sus conocimientos sobre el tema.

[Leer más](#)

CONCURSO ACADÉMICO. Arquitectura en La Repentina 2025.

Este evento organizado por el Colegio de Arquitectos del Puerto De Veracruz, A.C., reunió a más de 90 estudiantes de ocho universidades, quienes diseñaron un habitáculo costero para cuatro personas bajo condiciones reales de salitre, humedad, altas temperaturas y vientos intensos.

Nos llena de alegría compartir que nuestros estudiantes Miriam de Jesús Cervantes Ochoa, Azucena García Baranda y Oscar Grajales Jiménez, de 6º semestre de la licenciatura en Arquitectura obtuvieron el tercer lugar, destacando por su propuesta sensible, viable y profundamente comprometida con el entorno.

[Ver fotos](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!